

Von: info@bewegunghalle.de
Gesendet: Donnerstag, 29. September 2022 12:12
An: Publikumsservice@mdr.de
Betreff: Beitrag „Demos für bezahlbare Energie und Ende der Russland-Sanktionen“ vom 27. September 2022, 08:08

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit Interesse haben wir Ihren Beitrag „Demos für bezahlbare Energie und Ende der Russland-Sanktionen“ vom 27. September 2022, 08:08 Uhr (<https://www.mdr.de/nachrichten/sachsen-anhalt/demonstration-protest-inflation-ukraine-krieg-energie-100.html>) zur Kenntnis genommen.

In dem Artikel wird behauptet, „Der Verfassungsschutz Sachsen-Anhalt stuft die Bewegung Halle als gesicherte extremistische Bestrebung ein.“

Hier möchten wir wissen: auf welcher Grundlage wird eine solche Aussage gemacht?

In der Pressefassung des Verfassungsschutzberichtes des Landes Sachsen-Anhalt für das Jahr 2021 wird die Bewegung Halle an einer Stelle erwähnt. Es geht in diesem Abschnitt um die (erfolglosen) Bemühungen des Sven Liebich, die Bewegung Halle zu einer stärkeren Bindung der Polizeikräfte zu drängen. In einer Fußnote auf der betreffenden Seite wird die Bewegung Halle wie folgt beschrieben: "**heterogene Coronamaßnahmen kritische Bewegung in Halle an der Saale**". Von **Beobachtung der Bewegung ist in dem gesamten Bericht keine Rede**, auch nicht unter dem Phänomen: Verfassungsschutzrelevante Delegitimierung des Staates". Unter diesem Phänomenbereich ist überhaupt keine Gruppierung dargestellt. Den gesamten VS-Bericht können Sie hier nachlesen: https://mi.sachsen-anhalt.de/fileadmin/Bibliothek/Politik_und_Verwaltung/MI/MI/3_Themen/Verfassungsschutz/VSB_2021.pdf

Da die Landesregierung Sachsen-Anhalt in einer Antwort auf eine Anfrage eines Landtagsabgeordneten in der Drucksache 8/1519 eine verwirrende Aussage hinsichtlich unserer Bewegung gemacht hat, sind wir mit einer Anfrage bei der Landesregierung vorstellig geworden, eine Antwort liegt bisher nicht vor. Ich füge diese Anfrage bei.

Über den Versand unserer Anfrage haben wir den MDR mittels Presseinformation informiert. Die Anfrage können Sie ebenfalls auf unserer Homepage nachlesen. Umso mehr erstaunt uns der vorgenannte Beitrag. Die Bewegung Halle grenzt sich klar und konsequent von extremistischen Bestrebungen ab. Sie wissen so gut wie wir, dass es nicht möglich ist, anlasslos einzelne Teilnehmer von Demonstrationen auszuschließen.

Wir finden, dass bei der Berichterstattung über die Bewegung gesicherte Informationen und Fakten zugrunde liegen müssen.

Vor dem Hintergrund der (fehlenden) Aussagen des Verfassungsschutzberichtes zur Bewegung Halle erwarten wir eine Korrektur der Mitteilung im oben benannten Artikel. Solche Informationen sind geeignet, die Bewegung Halle zu diskriminieren und zu delegitimieren. Und dagegen möchten wir uns verwahren.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.
Mit freundlichen Grüßen

Bewegung Halle

Kontakt

Bewegung Halle
Postfach 110208

06016 Halle (Saale)

info@bewegunghalle.de

www.bewegunghalle.de